

ミライ on 図書館にて、小学生向け講座&特別展示を行いました (令和4年5月14日~27日)

令和4年5月14日から27日までの2週間にわたり、大村市のミライ on 図書館にて西九州新幹線（長崎～武雄温泉）に関する特別展示を行いました。

鉄道・運輸機構からお借りした、長崎県内に新しくできる新大村駅、諫早駅、長崎駅の模型をはじめ、完成した駅舎や大村車両基地、新幹線「かもめ」の輸送等の様子を掲載したパネルも展示し、期間中、多くの方々にご覧いただきました。

新幹線工事は完了し、開業に向けて順調に準備が進められていることを、知っていただく機会となりました。

また、特別展示期間中の21日（土曜日）には、小学生向けの出前講座『いよいよ！ながさきに新幹線がやってくる』を同図書館で開催し、新幹線の特徴や開業による効果などに加え、新幹線が走るためにつくられたトンネルや橋、レール等を、動画や写真などを見ながら学んでいただきました。

さらには、VR動画による新幹線乗車体験やミニかもめ乗車体験も行われ、多くの人で賑わい、参加した皆さんには、知る・見る・乗るといった様々なかたちで新幹線に興味をもっていただく機会となりました。

なお、がんばくん、らんばちゃん、おむらんちゃんも登場し、イベントを盛り上げていただきました。



特別展示の様子（駅舎模型とパネル）



特別展示の様子（パネル）



出前講座の様子



VR動画による乗車体験の様子



ミニかもめ乗車体験の様子



がんばくん、らんばちゃん、
おむらんちゃん登場の様子

次回は、令和4年7月6日から22日にわたり、諫早図書館にて、特別展示とこども講座（9日のみ）を開催しますので、ぜひご来場下さい。

詳細は、以下のアドレスからご覧下さい。

<<https://shinkansen.pref.nagasaki.jp/news/627>>